



**SÉCURITÉ ROUTIÈRE**  
**TOUS RESPONSABLES**

Paris, le 7 décembre 2012

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Novembre 2012 : une quasi-stabilité de la mortalité routière mais encore 297 personnes ont perdu la vie**

En novembre 2012, 297 personnes ont perdu la vie sur les routes de France contre 296 en novembre 2011<sup>1</sup> (+0,4%).

Le nombre de personnes blessées marque une très légère augmentation de +2,6% (6 610 personnes blessées en novembre 2012 contre 6 440 en novembre 2011).

Les accidents corporels enregistrent une progression minimale de +1,6% (5 338 accidents en novembre 2012 contre 5 253 en novembre 2011).

Quant au nombre de personnes blessées hospitalisées, il est en quasi stabilité (avec 2 317 en novembre 2012 contre 2 319 en novembre 2011, soit -0,1%).

Sur les onze premiers mois de l'année, le nombre de personnes tuées sur la route est en diminution de -8,1% par rapport à la même période de l'année précédente, ce qui correspond à 293 vies sauvées. Sur douze mois glissants (décembre 2011-novembre 2012), avec 3 670 personnes tuées, la mortalité routière enregistre une baisse de -6,5%.

Les résultats provisoires de novembre, moins encourageants que les mois précédents, doivent nous inciter à ne pas relâcher les efforts de vigilance sur la route. En raison des intempéries météorologiques, il est très vivement recommandé, de vérifier le bon état de son véhicule et de prévoir l'équipement le plus adapté à son itinéraire et à sa destination.

Retrouvez tous ces chiffres sur le site de la Sécurité routière :

[www.securite-routiere.gouv.fr](http://www.securite-routiere.gouv.fr)

Informez-vous avant de prendre la route :

[www.bison-fute.gouv.fr](http://www.bison-fute.gouv.fr)

#### **Contacts presse Sécurité routière :**

Alexandra THÉRIZOL : 01 40 81 80 75 / 06 75 19 83 90

Jean-Noël FOURNIER : 01 40 81 78 84 / 06 87 67 56 40

---

<sup>1</sup> dont la mortalité routière a été la plus basse de ces dernières années